

ABSTRAK

Rayan Nurdin. 2170060056. 2019. Model Sistem Informasi Manajemen Kurikulum Berbasis CMS wordpress di Program Sarjana MPI FTK UIN Bandung

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh fakta bahwa layanan sistem informasi kurikulum di beberapa lembaga pendidikan belum memanfaatkan SIM kurikulum secara optimal. IPTEK berkembang semakin pesat menuntut lembaga Pendidikan melakukan pengelolaan yang lebih baik. Dalam menghadapi revolusi industry 4.0 lembaga pendidikan dituntut untuk memanfaatkan teknologi sebagai sarana layanan yang lebih baik. Banyak Perguruan Tinggi Agama Islam sudah memiliki website akan tetapi belum dimanfaatkan secara optimal. Hal tersebut menjadi alasan peneliti mencoba menggali informasi mengenai perencanaan, pengorganisasian, implementasi dan desain sistem informasi manajemen kurikulum di jurusan Sarjana Manajemen Pendidikan Islam Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung sebagai model sistem informasi kurikulum yang bisa diterapkan di lembaga yang lain. Penelitian ini merupakan penelitian lapangan yang bersifat deskriptif kualitatif. Pengumpulan data menggunakan metode wawancara, observasi, dan dokumentasi. Analisis data yang digunakan adalah analisis kualitatif yang terdiri dari tiga komponen analisis yaitu; reduksi data, sajian data, dan penarikan kesimpulan. Ketiganya dilakukan secara interaktif dengan proses pengumpulan data (*data collection*) sebagai satu siklus. Hasil penelitian menunjukkan bahwa manajemen layanan Sistem informasi pada prodi tersebut dilakukan dengan prinsip efektivitas dan efisiensi. Perencanaan dilakukan dengan menganalisis pegawai, sarana yang tersedia dan faktor eksternal yang mempengaruhi layanan tersebut. Pengorganisasian pada layanan SIM tersebut dilakukan secara fleksibel dan memanfaatkan pegawai yang tersedia. Personil yang bertugas sebagai admin sistem informasi dilakukan oleh personil yang dianggap memiliki kemampuan teknis tanpa merekrut personil khusus hal ini memungkinkan personil lain yang memiliki kemampuan teknis bisa mengelola sistem informasi tersebut tanpa terikat pada satu orang admin. Proses implementasi pada sistem tersebut diatur oleh ketua prodi yang bertugas sebagai penanggung jawab dan verifikator RPS. Setiap RPS yang dikumpulkan oleh dosen diverifikasi oleh ketua prodi dan diunggah oleh admin. Sarana dan prasarana SIM tersebut memanfaatkan fasilitas yang sudah tersedia, SIM kurikulum tersebut menggunakan *web* yang disediakan oleh pihak Universitas. *Subdomain* dan *hosting* yang masih menginduk ke *web* Universitas sehingga pihak prodi tidak perlu mengeluarkan biaya *domain* dan *hosting*. Desain SIM tersebut mengacu pada aplikasi *Wordpress*. aplikasi tersebut digunakan dengan alasan kemudahan dalam pengelolaan sehingga tidak memerlukan personil khusus dibidang IT. Lisensi yang digunakan adalah versi gratis sehingga pihak prodi tidak mengeluarkan biaya dalam penggunaan Sistem tersebut. Model sistem berbasis aplikasi *wordpress* pada prodi Sarjana MPI FTK UIN SGD Bandung layak dijadikan model bagi lembaga Pendidikan lain. dengan mengedepankan efektifitas dan efisiensi aplikasi tersebut bisa digunakan secara mudah dan murah.